

Elles cassent les codes du métier de clown

Samedi 2 mars à 20 h 30, dans la salle des fêtes du village, l'Association sportive et culturelle des Varennes (ASCV) propose un spectacle de clowns dont le titre, « Ça va commencer... malgré tout » annonce un exercice un peu particulier. Il est présenté par la compagnie toulousaine « Dire et se dire » qui est composée de trois femmes clowns : Natacha Raynouard, Mireille Valls et Pascale Bonnet. Georges Besombes s'occupe de la mise en scène et Eliot de la technique. Cette drôle d'aventure est soutenue par les maisons des jeunes de Pibrac et du Pont des Demoiselles à Toulouse. Elles sont donc trois artistes comiques, au nez rouge sur une face blanche, habillées de frusques disparates et portant chacune un galurin différent. Mais dès leur entrée en scène, tout part de travers, on ne sait pourquoi, et elles se voient obligées de réinventer les numéros qui se succèdent, à une, à deux, à trois. Elles cassent un peu les codes du genre, mêlant clown blanc, clown gaffeur et Auguste, pantomime, gags, musique, entrant et sortant de scène à un rythme déroutant, usant de borborygmes plutôt que de mots. Obligées d'improviser, elles composent ainsi des saynètes aux tensions souvent dramatiques où le comique se fait parfois grinçant. On rit, mais on reste sur le fil. Bref, ces fantaisistes réussissent à construire « malgré tout » un divertissement dont on sort comme elles, étonnés, soulagés (qu'elles soient arrivées au bout) et ravis ! Le spectacle est destiné à un public « de 8 à 99 ans et plus ». L'entrée est fixée à 5 € avec quelques douceurs à la fin du show. Venez nombreux, très nombreux, les clownesses vous attendent pour bien commencer...

Roselyne Guillemet - La Dépêche 22-2-24



Les dégâts du troisième clown...